

| XAVIER SOLANAS



En Granollers caen los nacimientos, mientras se estancan en Mollet.

NACIMIENTOS
En Granollers el porcentaje de hijos de extranjeros fue del 35% y en Mollet del 25%

Los nacimientos caen por tercer año consecutivo

El número de nacimientos en el Vallès Oriental cayó en 2011 por tercer año consecutivo. En la comarca hubo un total de 4.716 nacimientos, lo que representa 105 menos que en el año 2010 en que fueron 4.821.

En 2009, tras diez años de crecimiento, se truncó la tendencia positiva de los natalicios con sólo 4.912.

La cifra comarcal de nacimientos, facilitada la semana pasada por el Institut d'Estadística de Catalunya (Idescat), está por debajo de la de los años 2007 (4.956) y 2006 (4.941), pero aún está muy alejada de la del año 2005 en que únicamente hubo 4.574. La caída de nacimientos en la comarca es paralela a la producida en el conjunto de Catalunya, aunque en

vallès

porcentaje es algo inferior. La reducción en el Vallès Oriental es del 2'2% respecto al 2010, mientras que en el conjunto catalán la disminución ha sido de casi un 3'8%.

Según datos facilitados por el Idescat, el porcentaje de nacimientos de madre extranjera fue el año pasado el 21% del total, cosa que representa una ligera reducción respecto a años anteriores.

El comportamiento de los nacimientos ha sido muy desigual en función de las poblaciones, aunque en términos generales puede decirse que la reducción de la natalidad ha sido superior allí donde mayor presencia de madres extranje-

ras hay. Así por ejemplo en Granollers, hubo el año pasado 661 nacimientos, cosa que implica una reducción notable en relación al 2010 en que hubo 728. La cifra de nacimientos también es inferior a la de los años 2009 (702) y 2008 (712). Del total de los nacimientos en la capital del Vallès Oriental, el 35'1% corresponden a hijos de madre extranjera.

En Mollet los 642 nacimientos del 2011 representaron una repetición en relación a los registrados el año anterior en que hubo 643 y una escasa diferencia con 2010 en que fueron 636.

En este municipio el porcentaje de nacimientos de madres extranjeras es menor y sólo representa el 25'9% del total.

El Consell Comarcal asumirá competencias en consumo

El Govern de la Generalitat autorizó la semana pasada a la Agència Catalana de Consum a firmar un convenio con el Consell Comarcal del Vallès Oriental con el objeto de que éste asuma competencias en materia de consumo. Concretamente, tras la firma de este convenio, el Consell Comarcal del Vallès Oriental, igual que ya están haciendo desde diversas comarcas, podrá realizar actuaciones de inspección y sesiones de información y formación de los consumidores, así como ofrecer servicios de mediación.

Promueven una Taula d'Entitats en Bellavista

Unas cuarenta personas que pertenecen a diferentes entidades del barrio de Bellavista, en Les Franqueses, se reunieron la pasada semana en la Oficina del Pla de Barris para hablar sobre la constitución de una mesa de entidades. En esta reunión se habló de las utilidades y expectativas que había sobre la creación de una Taula d'Entitats. En próximas reuniones las entidades participantes deberán definir los objetivos y finalidad de la nueva plataforma.

La constitución de la Taula forma parte del proyecto de Pla de Barris y concretamente del programa que éste prevé de fortalecimiento del tejido asociativo. El Pla de Barris también prevé un ciclo formativo destinado a las entidades durante este mes de noviembre y el próximo diciembre.

MOLLET

Finaliza el último tramo de la vía del AVE

La gestora de infraestructuras Adif ha finalizado el ensamblaje de la vía en el tramo de Alta Velocidad entre La Sagrera y Mollet, el último que quedaba por finalizar en el tramo de 131 kilómetros que va desde Barcelona hasta la frontera francesa. La inversión de 9'9 millones, ha implicado la construcción de 12'7 kilómetros de tramo doble que discurre por los términos municipales de Barcelona, Montcada, La Llagosta y Mollet. Entre las principales infraestructuras construidas destacan los viaductos de Riera Seca y Riera de Caldes que suman 310 metros. El tramo que discurre en el Vallès Oriental se ha montado en vía sobre balastro y se han realizado diferentes trabajos complementarios como las restauraciones medioambientales ejecutadas en La Llagosta, en la zona que se utilizó para acopio de materiales.

